

EL TIEMPO

DIARIO INDEPENDIENTE

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
En toda España...

Redacción, Administración y Oficinas
P.O. DE MEDINA, 2
Todo suscriptor que comience la suscripción desde el día 15...

Teléfono número 25

EDICION DE LA MANANA

Franqueo concertado

SOBRE LOS RINGOS

Es natural que al agravio injustificado de los regantes de la parte alta de Murcia hayan contestado en forma cortés, pero enérgica, que les haga comprender que si en el agravio sabemos sobreponernos a los que nos lo infieren...

dos del derecho que asiste a los regantes de la parte baja, han de procurar, por ser de justicia, que este litigio se resuelva conforme lo demandan Murcia y los demás pueblos que sostienen la misma causa.

COSAS

El doctor Henri de Rothschild, es un filántropo digno de que la humanidad inscriba en mármoles su nombre. Se ha hecho médico con el exclusivo objeto de visitar a los pobres gratuitamente...

Acerca de los componentes en su mayoría de la comisión que fué a Madrid, los informes que dieron los presidentes de los sindicatos y los de muchos otros que tuvieron ocasión de saber con certeza lo ocurrido...

Creer que basta la sola oposición para triunfar en estas cosas en que el derecho no puede ser más claro y suponer que los que lo poseen se van a dejar atropellar por tales medios es sencillamente una candidez.

Firmes en nuestro derecho, perdonando los agravios que se nos infieren, hemos de insistir en las gestiones que se vienen practicando para la total resolución del asunto.

No nos explicamos el revuelo que ha producido el amojonamiento de la zona regable; pues con ello nada se quita de lo actual y existente, lo único que impide es el abuso, que se estaba extendiendo en daño de los regantes de la parte baja.

Confiadamente esperamos que los Poderes públicos, compenetrados...

SEGUNDO ANIVERSARIO DE LA SEÑORA Doña Carmen Navarro Valiente que falleció el día 29 de Junio de 1912. En sufragio de su alma se aplicarán todas las misas que se digan mañana 30 desde las siete hasta las doce...

EN SUFRAGIO DEL ALMA DEL SEÑOR Doña Pedro Lorca Torrijos que falleció el 23 de Julio de 1913. Se aplicarán todas las misas que mañana martes 30 se celebren, desde las siete hasta las doce, en la parroquia de San Bartolomé-Santa María.

mitándose a permanecer con los brazos cruzados. En España es casi seguro que las autoridades hubieran hecho lo propio. En París ha comparecido ante los Tribunales el banquero Rousseau, acusado de una estafa de 200 mil francos.

Interesante a todos los opositores que están actuando y a todos los maestros con oposiciones aprobadas. Las opositoras a Escuelas de niñas y párvulos, turno libre del Rectorado central, han elevado al excelentísimo señor ministro de Instrucción pública la siguiente instancia.

suscriben, opositoras con cédulas personales corrientes, etcétera, ante V. E. respetuosamente exponen: Que después de estar pasando por los gastos, molestias y trabajos inherentes a esta clase de actos...

Que por la modestísima posición de casi todas ellas no podrán repetir este acto por falta de medios, malográndose así sus esfuerzos y vocación. Que en todas las carreras se forma un Cuerpo de aspirantes en expectación de destino, con el que se cubren las vacantes en cuanto ocurren...

evitando así irregularidades en el servicio, y en este importantísimo de la enseñanza si se hiciera así se podrían evitar los daños de las interinidades. Que existiendo en la actualidad muchos miles de vacantes y muchas más que regularán de la corrida de escalas y ascenso de los actuales maestros de 500 pesetas a 625, podrían colocarse en ellas todos los interinos con derecho a ello por lo que no se les perjudicaría en su derecho.

los ingresos en la Caja de Derechos pasivos aumentarán sin aumentar los gastos y el Estado podrá ahorrar la subvención. Que proveyendo en el cuerpo de aspirantes las vacantes se ahorraría el Estado las dietas de 96 Tribunales de oposición, pues no habían de convocarse hasta extinguirse las aprobadas...

—En segundo lugar, que como la promesa de formar todos parte de la casa de Gonzaga, después del negocio. —Sea—dijo todavía el confidente. —Y en tercer lugar... —¿Todavía más?—preguntó Peyrolles. —¡Cuerpo del diablo! ¡Y eres que nos excedemos en pedir! —Seamos justos—dijo conciliadoramente el preboste. —Podría suceder que el sobrino del Rey quisiera vengar la muerte de sus amigos y entonces... —En ese caso—dijo Peyrolles,—pasaremos la frontera; Gonzaga recatará sus bienes de Italia y todos viviremos seguros allí.

—Una noche—prosiguió el normando bajando la voz a pesar suyo,—una noche Felipe de Gonzaga fué más temprano a casa de Garbs. El doctor le esperaba. Tomóle el pulso, tenía fiebre. —¿Habéis ganado mucho dinero al juego?—le preguntó Garbs que le conocía bien. —«He perdido dos mil pistolas.» —Y añadió en seguida:—Nevers ha querido sostener un asalto en la Academia y no ha tenido fuerzas para manejar la espada. —Entonces—murmuró Garbs,—se acerca el desenlace. Tal vez mañana... —Pero a pesar de esto—añadió en tono alegre el orador,—como los días se suceden y no se...

Se ruega a toda la Prensa profesional reproduzca la presente instancia a fin de que llegue a conocimiento de todos los maestros interesados de España para que por provincias eleven instancias al ministro y gestionen por todos los medios posibles, Asociaciones, Prensa, diputados, amigos, etc., para conseguir la formación del escalafón que se pretende.

Del carnet de modas Entre los numerosos tejidos de verano, citaremos para «toilettes» lujosas el gran uso del tafetan blanco, de elegancia algo especial, bien que no parezca nada extraordinaria.





